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2020～2021年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

Wakayama Jonan R.C. Club WeeklyWakayama Jonan R.C. Club Weekly

四つのテスト

№1504　2020年9月24日㈭

令和２年９月17日㈭
▪ゲスト紹介　　西村文博様
▪出席報告（会員数42名）　出席規定適用免除会員 10名

　　9月17日　出席23名（内◦免 4名）

　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　63.89%
▪他クラブへのメーキャップ
　　高野山RCへ…９月４日㈮ 
　　　　　井手良明地区雑誌・公共イメージ委員長

　★会員卓話　「コロナ禍の中で」

柏原康文会員、部家安有美会員、岡本昌也会員　

　　　★リラックス例会

　　　　　　　　　　＊アルコールが出ます

会 長 報 告

会場風景

　ここにきて朝夕少し過ごしやすくなって
きました。暑さ寒さも彼岸までとは、よく
言ったものです。
　本来なら、これから秋にかけて数々の
イベントが開催されるところですが、今年

はコロナの影響でほとんど中止です。全く寂しい限りで
す。
　先週の例会でＩＤＭテーマの「withコロナ時代のロー
タリー活動」について報告がありました。その中で、ロー
タリーは会員が顔を合わせ交流することが基本なので、
ソーシャルディスタンスをとりながら例会を開催していくべ
きだ。ただ、席の間隔はもう少し近くても良いのではとの
意見がありました。これらの意見を踏まえながら今後の
ロータリー活動を進めていきたいと思います。
　さて、政局は、菅総理が誕生し、立憲民主党も枝野
代表が選出されました。今後は、秋に衆院選があるかど
うかに焦点が移ってきています。この新しい体制で、国
内外の課題に果敢に対応していただきたいと思います。
　今週、心に響いた一言があります。
　大坂なおみが全米オープンで優勝しました。そこでの
インタビューでマスクに込めたメッセージを問われ「あな
たがどんなメッセージを受け取ったのか。それの方が大
事です」と問い返しました。私の心にひびいた一言です。



東　　徹 会員 (職業分類 : 施設管理)

　コロナの影響ですが、仕事では警備部門
は全く影響なし、セルフスタンド・人材派遣部
門は売り上げ伸びて、飲食業では一時、売り
上げ３分の１以下にまで落ち込みましたが、

今は８割方回復しました。イオンフードコート内でのフラン
チャイズのたこ焼きではテイクアウトも行い９割方まで回復で
き良かったです。中学生の息子は３月から休校となってい
る中、自転車のロードバイクをやるようになり、親の私まで自転
車の魅力にはまり、何と40km〜50kmもスピードが出たりで
健康にもいいので新たに趣味が増えました。ロータリーでは
幹事、職業奉仕委員長など務め、本年度は社会奉仕委員
長ですが12月の子ども暗唱大会も中止となり、また前年曽
和会長年度の６月のハワイでの国際大会参加も残念ながら
中止になりました。休会続きで前曽和会長にとっては何とも 

「不発花火」になり、数年後には「再び開花」して欲しいです。

武野 英紀 会員 (職業分類 : 土木設計)

　世間では、「コロナは大した事ないよ」と
判断し、感染対策や自粛要請に従わない
身勝手な方が多いのも事実です。しかし、

コロナは未だワクチンや治療薬がなく、感染後の後遺症も
わからない状況で治療法も確立されておらず、従来発生
している感染症と同様に考えるべきではないと思いますし、
日々 感染しないように行動している人、死亡率の高い持病
を持った方、高齢者の方々のために思いやりを持った行動
をとる事が大切だと思います。その為、弊社も緊急事態
宣言より玄関の施錠を行い、アクリル板の設置、県外訪問
者の入場制限及び入場時の検温、手指の消毒、マスク
着用を義務付けています。当然、社員に対しても毎日の検
温、マスク着用を義務付け、休日等の県外への行動自粛、
テレワークの推奨を引き続き行っています。一人ひとりが自
覚をもって徹底した感染対策を行い、自分の事だけでなく
周りの方々に感染させないように考え行動する事、接触す
る相手に対して嫌な思いをさせないよう対策の徹底を図る
事が大切です。ロータリーにおいても大半の方が経営者で
あり、高齢の方や持病をお持ちの方も少なくないと思います
し、医療関係等職業柄感染に特に注意しなければならな
い方 も々多くいらっしゃいます。それらを踏まえ、各個人が
思いやりを持ち、日々 配慮した行動をとる必要があると思い
ます。　　　　　　※紙面の都合で一部文章を省略しています。

❶ガバナー月信用ファイルご紹介
❷［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山中ＲＣ…10月30日㈮は 休会
❸次週（24日）リラックス例会で堀 邦雄名誉会員、
浦 武宏名誉会員に「推戴状」の授与

▪地域・環境委員会（川﨑行彦委員長）
第40回「愛の献血」運動開催
日時 : 2020年10月11日㈰　10時〜
16時30分　MESAオークワガーデン
パーク和歌山店　お手伝い頂ける方は

９時45分までにクラブジャンパー着用の上集合下さい。
※参加者はメーキャップ扱いとなります。

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
平田恭史会員…熊本に転勤します。短い間でしたが、
ありがとうございました。　山縣好希会員…平田会員 
短い間でしたが、熊本でのご活躍を祈念致します
川﨑行彦会員…10月11日（日曜日）メッサガーデンパー
クで献血です。よろしく！　武野英紀会員…本日卓話
します。　根岸憲一郎会員…会員卓話よろしく！
曽和勝彦会員…休みですみません!!　東　徹会員…夫
婦で誕生日御祝頂きありがとうございました
嶋田証夫会員…今日もよろしく　柏原康文会員…曽和
さん、東さん、武野さん 卓話よろしくお願いします。
部家安有美会員…平田さん新天地でもがんばって下さ
い。ありがとうございました　岡本昌也会員…みな様、
いつもご献金ありがとうございます。

合計￥22,000　累計￥229,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

「コロナ禍の中で」
曽和 勝彦 会員 （職業分類：不動産業）

　対策としては、社員の毎朝の検温、マス
ク着用、手洗いうがいの徹底をしてオゾン
層の空気清浄機も設置しました。また緊急

事態宣言中には在宅ワークを推奨して、出勤にはローテー
ションで余り社員同士で接しないようにしました。リモート営
業やHPでの物件動画等を用いていく予定です。そして通
期では業績売上等は落ちませんでしたが、皆様の企業で
も利用されていると思いますが、コロナ禍の３月〜５月は前
年対比では今回の新型コロナ経済対策の規定にははまっ
たので、[和歌山県経営支援資金]として３年間無利子無
担保で4,000万、日本政策金融公庫からも同様に [新型
コロナウイルス感染症特別貸与]も受ける事ができました。
後、[事業継続支援金] [県内事業者推進事業費補助金] 
[家賃支援給付金] とかも頂きました。コロナの１日も早い
終息を願っています。あれだけ夜出て行ってた私が、２月
からは殆んど外出してません。今は家庭で過ごすのが楽し
くなりました。今後も誰もが感染のリスクはありますが、感
染した人には誹謗中傷はしないで経済を回しながら自分の
身は自分で守るしかないと私は考えます。

　クラブに再入会するも僅か1年の在籍となりました。
奈良と和歌山支店の掛け持ちで出席も余りできず、更
にコロナで休会もあり満足な活動もできませんでした
が、後任の西村が私に代わり務めますので宜しくお願
い致します。熊本に赴任しますが、クラブの益々のご
発展を願っております。皆様有り難うございました。

（左）後任の西村会員予定者　（右）平田会員　　

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

会 員 卓 話

平田恭史会員、転勤により退会ご挨拶


